

Lantik Pejabat Baru, Wali Kota Berharap Pegang Teguh Amanah

Syafruddin Adi - MATARAM.UPDATES.CO.ID

Aug 8, 2022 - 21:31



Mataram NTB - Bertempat di Aula Pedopo, Wali Kota Mataram H. Mohan Roliskana melantik sejumlah Pejabat Struktural Esselon II Lingkup Pemerintah Kota Mataram, pada Senin (04/07/2022).

Hadir dalam acara tersebut Ketua DPRD Kota Mataram, Sekretaris Daerah Kota Mataram, Para Staf Ahli, Para Asisten Setda Kota Mataram, Kepala OPD

Lingkup Pemerintah Kota Mataram, dan Camat se-Kota Mataram.

Mengawali sambutannya Wali Kota Mataram H Mohan Roliskana mengucapkan selamat kepada para pejabat yang baru dilantik dan meminta agar bisa mengemban kepercayaan ini dengan penuh rasa tanggung jawab.

Wali Kota memandang, pelantikan ini merupakan bagian dari penyegaran yang dibutuhkan untuk memaksimalkan roda organisasi serta menjaga semangat dan kualitas kinerja tetap prima.

Lebih lanjut, Wali Kota meminta kepada semua pejabat yang baru dilantik agar bisa menjadi teladan bagi rekan-rekan di lingkungan kerja dan menjadi Aparatur Sipil Negara yang berkualitas dalam situasi apapun.

“Saya minta Saudara-Saudara untuk fokus kepada tugas dan pekerjaan yang menanti di depan mata, petakan langkah serta strategi yang bisa dilakukan untuk mendorong Kota Mataram tetap produktif, tempatkanlah kepentingan masyarakat sebagai prioritas utama, dan pastikan kualitas pelayanan terhadap masyarakat meningkat melalui inovasi-inovasi di berbagai bidang”. Ungkap Wali Kota Mataram.

Di akhir sambutan Wali Kota berpesan kepada seluruh pejabat di lingkup Pemerintah Kota Mataram untuk senantiasa menjaga ikatan persatuan dan soliditas.

Adapun pejabat struktural yang dilantik diantaranya :

1. Yusuf S. Pd jabatan lama Pengawas Sekolah Ahli Madya pada Dinas Pendidikan Kota Mataram dan Jabatan baru Kepala Dinas Pendidikan Kota Mataram, 2. Carnoto, SKM, MM Jabatan lama Kepala Bidang Pencegahan dan Pengendalian Penyakit pada Dinas

Kesehatan Kota Mataram dan Jabatan baru Kepala Dinas Pengendalian Penduduk dan keluarga Berencana Kota Mataram, 3. Lalu Selo Ratno, SP jabatan lama Inspektur Pembantu Wilayah II pada Inspektorat Kota Mataram, jabatan baru Sekretaris Dinas pada Dinas Perindustrian, Koperasi, Usaha Kecil dan Menengah Kota Mataram, 4. Hj. Ellya Lailatul Qadar SH Jabatan lama Kepala Bidang Konsumsi dan Keamanan Pangan pada Dinas Ketahanan Pangan Kota Mataram jabatan baru Inspektur Pembantu Wilayah II pada Inspektorat Kota Mataram.



Kemudian 5. Hj. Elya Hadiana jabatan lama Kepala Bidang Pengkajian, Pengembangan dan Pengarusutamaan Gender pada Dinas DP3A Kota Mataram Jabatan baru Kepala Bidang Konsumsi dan Keamanan Pangan pada Dinas Ketahanan Pangan Kota Mataram, 6. Baiq Yuni Hartati Kusuma Dewi jabatan lama Kepala Sub Bagian Protokol pada Bagian Protokol dan komunikasi Pimpinan Sekretaris Daerah Kota mataram jabatan baru Kepala Bidang Pengkajian, Pengembangan dan Pengarusutamaan Gender pada Dinas DP3A Kota Mataram.

Selanjutnya 7. Fatwadi, S.Si, M. Ak jabatan lama Administrator Kesehatan Ahli Muda Pada Rumah Sakit Umum Daerah Kelas B Kota Mataram jabatan baru Kepala Bidang Pelayanan Penunjuang Medik dan Non Medik Pada RSUD Kelas B Kota Mataram Chairul Sohib SKM jabatan lama Kepala Sub Bagian Perencanaan dan Keuangan pada Dinas Kesehatan Kota Mataram jabatan baru Kepala Bidang Pencegahan dan Pengendalian Penyakit pada Dinas Kesehatan Kota Mataram. 9. Arie Afrima SKM, M.P.H jabatan lama Administrator Kesehatan Ahli Muda pada Dinas Kesehatan Kota Mataram jabatan baru Kepala Sub Bagian Perencanaan dan Keuangan pada Dinas Kesehatan Kota Mataram. Gerrit Gebrian SSTP jabatan baru Kepala Sub Bagian Protokol pada Bagian Protokol dan komunikasi Pimpinan Sekretaris Daerah Kota mataram, 11. Dani Rizally ST Jabatan Lama Administrator Kesehatan Ahli Muda Pada RSUD Kelas B Kota Mataram Jabatan baru Kepala UPTD. PPKB Kecamatan Selaparang Kota Mataram Andri Supriyani S. Sos Jabatan Baru Kepala Seksi Sosial dan Pemberdayaan Masyarakat pada Kelurahan Pejarakan Karya .

Selanjutnya 13. Yul Khaidir SKM Jabatan Baru Kassubag Tata Usaha pada Puskesmas Dasan Agung , 14. Mariani S.Adm Jabatan Baru Kepala Sub Bagian Tata Usaha Satuan Pendidikan Pada SMPN 8 Mataram, 15. Nurjanah Amd Jabatan Lama Kasi Perekonomian Sarana dan Prasarana pada Kelurahan Cakranegara Timur dan Jabatan Baru Sekretaris Lurah pada Kelurahan Dasan

Agung, 16. I Gusti Ayu Mayasari ST Jabatan Baru Kepala Seksi Perekonomian Sarana dan Prasarana pada Kelurahan Cakranega.

Selanjutnya 17. Suprianto S.Sos Jabatan Lama Sekretaris Lurah Monjok Barat Jabatan Baru Sekretaris Lurah Cakranegara Timur 18. Lalu Abdi Dwi Tenggara SSTP Jabatan Lama Sekretaris Lurah Cakranegara Timur jabatan baru Sekretaris Lurah Monjok Barat. 19. Susiana Astuti AMKP, SKM Jabatan Lama Pranata Hubungan Masyarakat Ahli Muda pada RSUD Kelas B Kota Mataram jabatan baru Administrator Kesehatan Ahli Muda Pada Sub Bagian SIMRS dan Rekam Medik RSUD Kelas B kota Mataram. (Adb)